



Reformas a la Ley de Educación: Enseñar el uso responsable del internet a los estudiantes

En pleno siglo XXI, con el internet y las tecnologías digitales al alcance de todos, ya no es suficiente con saber leer y escribir. Ahora, en las aulas de México, también es esencial que los estudiantes aprendan a usar las herramientas digitales de manera responsable y segura. Y para que esto suceda, la diputada Lilia Aguilar Gil (PT) ha propuesto una reforma a la Ley General de Educación, una medida que busca adaptar el sistema educativo mexicano a las nuevas exigencias de la era digital.

La iniciativa plantea cambiar dos artículos fundamentales de esta ley: los artículos 7 y 14. ¿Qué implica esto? Pues que, tanto las autoridades educativas federales como locales, tendrán que trabajar de manera conjunta para garantizar que todos los estudiantes, desde los más pequeños hasta los más grandes, cuenten con los conocimientos y las herramientas necesarias para hacer un uso adecuado de internet y de los servicios de telecomunicaciones.

La diputada Aguilar señala que hoy en día es indispensable actualizar la ley para incluir el uso de tecnologías digitales en la educación. Vivimos en una época en la que las clases ya no solo se dan en las pizarras y libros, sino también a través de plataformas en línea, videos, y otros recursos digitales. Y si bien muchas escuelas están implementando estas herramientas, aún hay retos por superar.

<https://mayacomunicacion.com.mx/reformas-a-la-ley-de-educacion-ensenar-el-uso-responsable-del-internet-a-los-estudiantes/>